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Aos doze dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte, às 10 horas, reuniu-se o                   
Colegiado do Câmpus São José, sob a presidência do Professor João Carlos Bez Batti. A               
reunião aconteceu por webconferência e estavam presentes os seguintes membros:          
Alexandre Sardá Vieira, Jorge Henrique Busatto Casagrande, Pedro Armando da Silva           
Júnior, Emerson Ribeiro de Mello, Icaro Niculas de Araujo, Marcos Dorval Schmitz,            
Ricardo Martins, Viviane Valentina Stupp Martins, Laura Alaíde Macedo, Lino Gilberto da            
Silva, Sabrina Miranda Covalski. Ponto de pauta 1) Informes: João informa que foi             
enviada pelo CODIR a primeira versão da minuta de Resolução Cepe que estabelece             
orientações e procedimentos para a reorganização das atividades pedagógicas e          
calendário acadêmico do IFSC, ela foi enviada para diretores gerais e dirigente de ensino              
para analisar o texto (com outros servidores que entenderem necessário) e levantar os             
destaques para discussão na sexta-feira (15/05), no âmbito da reunião CODIR. Sabrina            
informa que o IFSC agendou uma reunião com o Governador do estado para discutir              
sobre a situação do isolamento social em SC e os possíveis cenários quando do retorno               
das aulas. Os Diretores Gerais e de Ensino participarão desta reunião. Ponto de Pauta 2)               
Deliberação sobre as Atividades não Presenciais (ANPs): Foi feita a análise pela            
gestão e pelos membros deste colegiado sobre a parada pedagógica que aconteceu do             
dia 30/04 ao dia 14/05/2020. Encaminhamento 1: Após as ponderações foi deliberado            
pela manutenção parcial das ANPs. O Colegiado entende também que a retomada das             
ANPs não significa o seu funcionamento tal e qual como estavam acontecendo antes de              
30/04/2020. Sendo assim, foi feito algumas observações necessárias: readequação do          
calendário letivo - o prazo para o final do semestre 2020-1 deve ser postergado, o qual                
será pautado em momento oportuno; elaboração de algumas diretrizes gerais para que as             
ANPs sejam desenvolvidas; avaliação periódica, semanal ou quinzenal, na condução das           
ANPs. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e eu, Cláudia Barcelos Dias               
Bastos, lavrei a presente ata que, após aprovada, será assinada. 
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